

KATA PENGANTAR

Puji Syukur peneliti panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, karena atas berkat dan kasihNya penelitian dan pengembangan yang berjudul “ Pengembangan Lembar Kegiatan Siswa Berbasis Metode Pembelajaran Discovery di kelas I Sekolah Dasar” dapat diselesaikan. Peneliti menyadari bahwa sepenuhnya dapat terselesaikan penelitian ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri melainkan banyak pihak yang selalu memberikan dukungan sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian dan pengembangan ini. Untuk itu peneliti ingin menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak yang telah mendukung.

Pertama, pada Ibu Dra. Sri Sugiarti, M.Pd., selaku dosen pembimbing I dan Dra. Siti Rohmi Yulianti, M.Pd., selaku dosen pembimbing II yang telah berkenan meluangkan waktunya dan telah memberikan masukan, saran serta kritikan sehingga penulisan skripsi penelitian dan pengembangan Lembar Kegiatan Siswa Berbasis Metode Pembelajaran Discovery ini dapat diselesaikan.

Kedua, pada Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan, Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I, dan Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku ketua jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta serta seluruh dosen Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti perkuliahan.

Ketiga, kepada Drs. Budiman Rajagukguk M.Pd selaku ahli materi, Dr. Gusti Yarmi M,Pd selaku ahli bahasa, Drs. Endang Wahyudiana, serta Yustia Suntari, S.Pd, M.Pd selaku validator instrumen yang telah memberi banyak masukan kepada peneliti dalam mengembangkan produk.

Keempat, kepada mahasiswa jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, khususnya kelas A Reguler 2013 yang selalu membantu dan memberikan motivasi satu sama lain dalam proses menyelesaikan studi.

Dan tertuma adalah untuk kedua orang tua saya tercinta, saudara, dan teman-teman saya yang selalu memberikan semangat melalui doa.

Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terimakasih.

Jakarta, Januari 2017

Peneliti

Okryna Yulita